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先生の講義の進め方が自分に合っていて、やりやすく、図解
がどんどん身に付く感じがする。＜・文を読ませる→線を引
く→印をつける→実際に図解する→見本と照らし合わせる＞ 

マークをし、図解を作る。この２つをやるだけで文のス
トーリーが頭で流れて、より理解しやすかった。自分の
気になるニュースなどをこれから自分で図解にしたい。 

自分が書いた図解と、他の人、先生の
図解が、全て違っていて面白かった。
先生のまとめ方が凄く参考になった。 

動画が分かりやすく図解
の分からない人でも書け
るようになると思う。 

特別講座の説明をし
てくれるのがとても
良いと思いました。 

指でなぞりながら読むと、大事だと思うところが直ぐにチェックでき良い読み方だと
思った。チェックを細かくつけることで図をおこすときのキーワードになるので、後
からみて分かりやすいと思った。また、課題は難しかったがやり甲斐があると思った。 

最初のビデオの時間分、
演習をやりたかった。 

ビデオは珍しく、分か
りやすく、面白かった。 

マーカーを引きながら読むようにしています。
ポイントを押さえるには大切だと思った。 

最後の動画が興味深かった。前回
よりも図が描けるようになった。 ビデオは大変為になった。自分で構想する力を

身につけることができるようになれば別のこと
にも応用できると思った。また、問題解決力が
伸びれば様々な点で役立つだろうと思った。社
会で通用する力を身につけていきたいと思った。 

表現の仕方は、たく
さんあると思った。 

アンテナ
を立てる。 

線を引いて丸をつけてその関係について考えるだけ
で、長い記事でも簡単に図解にまとめる事ができた。 

だんだんと図を作るの
が面白くなってきた。 

1つの項目を広げることによって
よりよい図になることが分かった。 

トランプ氏が大統領になったら第3次世界大戦
が起きるかもしれないらしいですが本当ですか。 

図解の書き方や工夫
は色々あって面白い。 

大事な単語を自分の中で分かるようにまとめ
る。DVDを見ることで分かりやすく理解できた。 

細かい図の書き方が
分かって良かった。 

図解すると大事な部分が頭に入り、
理解が深まることが分かった。 

リレー講座は言葉での説明ばかりだったが、
図で見ると分かりやすくなると感じた。 

やればやるほど図に
表すのが上手くなる。 

ビデオでの久恒先生の「図解を使うことにより自動的に考え
ることができる」という話は、まさしくその通りだと思った。 

図解でまとめることによって、その
話が頭に入っていくことを実感した。 

だんだん慣
れてきた。 

図で経済現状
を知りたい。 

もっとコツを把握するために頑張りた
い。また、ビデオの形式も良いと思う。 

深く勉強
になった。 

文章をただ読むより、図や線
にした事で理解が深まった。 

自分と他人の図を比べて、分かりやすい、
分かりにくい所を見比べることができた。 

明確な正解がない分難しい。
頑張って身につけたい。 

知識を身に付きやすくなる。非
常に使えるテクニックだと思う。 

図解は奥が深い学
問だなと思った。 

図解を書けるようになると自
分の力がつくことが分かった。 

図解思考はとても便利でマスター
したら将来必ず役立つと思う。 

図解は、よく見えるようにするため
の努力や知識が必要だと分かった。 

スクリーニング制度は成
功して良かったと思う。 

難民は世界各国であたたか
い対応をすべきだと思った。 

新聞の社説を読んで、分かりや
すい図解を作ることができた。 

図を書いてもっ
と慣れたい。 
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ビデオの内容がとても分かりやすくて、
図解のポイントなどが分かって良かった。 

名言との対話の、エルバート・ハバードの「人生における最大
の失敗は、失敗を恐れ続けることである」は良い言葉だと思う。
図解の練習をするも、提出しないため、正直、やる気が出ない。 

どれだけ分かりやすく伝えられるか
が重要なので、図解の技術を上手く
活用しないといけないと思った。 

自分の書いた図は上手く書けたと思ったが、先生や前へ出た人の図は、よ
り分かりやすく興味深く書かれていた。もう少し柔軟に考えようと思った。 

プリントがごちゃごちゃに
なって分かりづらいので、
できれば1枚にしてほしい。 

話を聞きながら図解をまとめるコツを教
えて下さい。どちらかがおろそかになっ
てしまう。どうすればいいですか？ 

図解の汎用性の
高さを感じた。 

様々な効果などを用いるのは、かえっ
て見づらい図解になってしまうなど、
気をつける点なども分かり、驚いた。 

資料を読むときに、線を引きながら読
んでいくと分かりやすいなと思った。 

キーワードを抜き出した後、
一番悩んだのは最初にレイ
アウトを決める時だった。 

作り方、ルールなどを学ぶこと
が出来て、とても面白かった。 

物事の繋がりを、うま
く書けるようにしたい。 

動画を見ていたら、先生が出てきて驚いた。
世界中の今起きていることが分かった。 

〇と→だけで図解が立派なも
のに完成する事に気付いた。 

ビデオの初級は見なくても良いと思う。み
んな基本はだいたい理解していると思う。 

名言との対話の、ゴーギャンさんの言葉「我々はどこから来たの
か、我々は何者か、我々は何処に行くのか」に興味がある。 

図解の素晴らしさをまた1つ知ることが
できた。これを継続していきより多く
の分野のことを図解で深めていきたい。 

もう少し資料は減らせる
と思うので、もうちょっ
と少なくして欲しい。 

社説を図解すると想像以上
に頭に内容が入ってきた。 

ビデオを見て、上手く書け
るコツが学べて良かった。 

難しい文章を整理するに
は図解が一番だと思った。 

世の中の難民に対し
ての問題を理解した。 

文章を図解することは大変難
しいと思った。もっと上手く
なれるように頑張りたい。 

格言ももっと学
びたいと思った。 

幸福な人は幸せな記憶を、不幸な人は不幸な記憶
だけを覚えているもの。この話が心に残りました。 

世界経済にすごく関心があるので、
アメリカ大統領選挙の事をもっと取
り上げてほしい・ 

映像を流している時に、
話し声が多かった。 

これは小学生でもできると思った。小学校で図解を学ばせ
た方がいい。目で読む、手で読む、キーワードで読む、図
解で読む。図解のDVD良かった。分かりやすかった。 

図は完成したものの、自分で納
得がいかないので、もっとこの
図解を書く作業を身につけてい
かないといけないと感じた。 

自分の意見、考えを、自由に表
現できて、非常に爽快である。 

前回よりよい
図解が書けた。 

次回の2本目のビデオも見て、さら
に書けるようになりたいと思った。 


